

Abtreibung hinfällig machen

In Österreich sterben Schätzungen zufolge jedes Jahr mehr als 30 000 Kinder durch Abtreibung. Ihre Mütter sehen meist keinen anderen Ausweg und werden mit ihrer Entscheidung alleine gelassen. Das wollen wir ändern!

Darum ziehen wir am 24. November durch die Straßen Wiens. Geben wir den Kindern vor der Geburt und ihren Müttern eine Stimme. Weil jedes Menschenleben zählt!

Wir wollen Kinder schützen, Frauen unterstützen und Abtreibung hinfällig machen.

24. November 2018,
13:00, Stephansplatz

**Marsch fürs Leben
Wien**